

Zeitschrift: Bulletin de la Société suisse de Numismatique
Herausgeber: Société Suisse de Numismatique
Band: 7 (1888)
Heft: 10

Nachruf: Nécrologie : le professeur Charles le Fort
Autor: [s.n.]

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 17.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Herr Dr. A. Geigy ersucht die Mitglieder der Gesellschaft um ihre Beihilfe.

An diesen zweiten Theil schloss sich ein gemeinschaftliches Mittagessen, dem auch unser neues Ehrenmitglied beiwohnte.

Nachher wurden die Münzsammlungen des Städtischen und des Staats-Archives, sowie die in Letzterem befindlichen Münzstempel, Siegel, Urkunden u. s. w. besichtigt.

Nécrologie.

ODOARDO DI DIO.

Unser Ehrenmitglied, **Odoardo di Dio**, Kgl. preuss. Polizeihauptmann a. D., ein eifriges Mitglied der Berliner und Dresdner Numismatischen Gesellschaft, auf dem Gebiet der antiken Numismatik auch literarisch thätig, ist am 2. April in Folge eines Herzschlages im Alter von bald 63 Jahren zu Blasewitz bei Dresden gestorben.

Er war geboren zu Stargard am 5. Mai 1825.

LE PROFESSEUR CHARLES LE FORT.

La Mort, l'impitoyable Mort semble jalouse de l'existence cependant si peu gênante de notre Société et chaque année elle décime nos membres, elle nous enlève quelques amis.

Hier c'était *Edouard Durussel* l'un des fondateurs de la Société qui disparaissait à l'âge où tout sourit encore dans la vie, aujourd'hui c'est **Charles Le Fort** de Genève, qui était venu renforcer nos rangs en 1885 seulement.

Né en 1821, Charles Le Fort était le fils de Jean Louis Le Fort-Mestrerat, qui fut pendant 21 ans secrétaire d'Etat.

Doué ainsi que son père d'une mémoire prodigieuse, il se voua particulièrement à l'étude de l'Histoire et du Droit et

ne tarda pas à se faire dans ces deux branches une éclatante réputation.

Comme historien, il connaissait à fond les plus petits détails de l'histoire de Genève et lègue à la postérité de nombreuses monographies principalement sur les origines de cette ville.

Comme jurisconsulte il occupa la chaire de Droit de 1854 à 1872 puis devint juge à la Cour de Cassation.

Si Charles Le Fort appartenait par ses idées politiques à l'extrême droïté du parti conservateur, il n'en était pas moins un de ces citoyens de la vieille roche, tolérant et dévoué à son pays; il entra au Grand Conseil et à la Constituante en 1862 et resta député jusqu'en 1870.

Il fut aussi un des membres les plus dévoués de l'Union nationale évangélique.

Comme homme privé, Charles Le Fort sera universellement regretté de tous ceux qui l'ont connu.

Modeste et serviable dans les relations de la vie quotidienne, il était toujours disposé à donner un renseignement, un conseil.

Combien en a-t-il reçu dans son cabinet de travail, qu'il a renvoyés soulagés et satisfaits après les avoir renseignés ou mis sur la voie de ce qu'ils voulaient savoir.

Aussi bon patriote suisse que genevois dévoué, il avait su en donner des preuves éclatantes surtout dans les réunions des Sociétés d'histoire, dont il était un des membres les plus actifs.

Le *Journal de Genève* dit avec raison que la perte de cet homme excellent, qui a beaucoup travaillé pendant sa vie, mais dont le mérite est encore supérieur à son œuvre, sera ressentie à Lausanne, à Bâle, à Berne, à Zurich, dans toute la Suisse presqu'aussi vivement qu'à Genève.

Charles Le Fort est décédé à Genève le 31 août dernier.
